



Aquí en el Congreso

Golpes bajos entre “corcholatas”

Por José Antonio Chávez*

Después de los resultados de Morena para elegir Congresistas y Consejeros Nacionales rumbo a las elecciones presidenciales del 2024, en el terreno de “las corcholatas” comenzaron los golpes bajos entre ellos.

La senadora **Malú Michel** del equipo de **Marcelo Ebrard**, presentó al líder nacional, **Maño Delgado** las primeras denuncias contra **Claudia Sheinbaum** y **Adán Augusto** de un despido de recursos para favorecerles en sus giras que realizan por el país.

Si bien son menores las pruebas presentadas y que no influirán en eliminarlas del camino en la contienda hacia la candidatura Presidencial, la realidad es que el fondo es el pleito que se agravará a navaja limpia conforme se acerque la fecha.

El escenario de la contienda parece centrarse entre dos duplas, Sheinbaum y Adán contra Marcelo y Ricardo Monreal.

Adán Augusto fue el cuarto presidencial avalado por el Presidente López Obrador desde Palacio Nacional.

Al principio se generó podría ser el bueno por la cercanía con el Presidente y esa hipótesis se reforzó con la llegada de César Yáñez a su equipo. Ese refuerzo ofreció la lectura que el mandamás de la secretaria de Gobernación sin duda sería el candidato.

Dicen los que saben que la tarea realmente del Presidente es que las tercias de “corcholatas” y hasta el incomodo de Ricardo Mon-

real jalen todos los reflectores para Morena y dejar en la oscuridad a los opositores.

Es decir, adelantar al máximo que de esas figuras saldrá la candidatura de Morena, aunque pareciera que el trabajo del secretario de Gobernación es para apuntalar que llegue Claudia Sheinbaum.

La idea del que manda en Palacio Nacional es ceder la Presidencia por primera vez a una mujer que permita alcanzar la confianza a los mexicanos que ya no creen en el gobierno ni los políticos.

Hay una crisis severa de confianza y más por la división partidista, una parte del país está con López Obrador y otra en contra. Una total división que ha fragmentado a México y con alto grado de desconfianza.

Basta recordar que las elecciones pasadas al interior de Morena registraron una radiografía de lo que le espera en la selección de la candidatura Presidencial. Fue una votación para elegir sus Consejeros en proceso con total desaseo, un marcado acarreo, la compra de votos, robo de urnas y embarazo de las mismas.

Por eso le comentaba que el pleito de la denuncia del equipo de Ebrard contra Sheinbaum y Adán Augusto, no es el producto de pruebas, sino el principio de lo que será una batalla al interior por la candidatura a pura navaja limpia.

JOVENES, SANGRE NUEVA A LIDERAZGO DE CTM

Se acuerda de la CTM que lideró por muchos, pero muchos años **Fidel Velázquez**, bueno, los priistas de **Alejandro Moreno “Alito”** quieren revivirlo con oxígeno puro, o mejor dicho con sangre nueva y joven para

fortalecer esa importante filial de los trabajadores que hoy está a cargo del senador **Carlos Aceves del Olmo**.

En consecuencia, anote la llegada de **Fernando Martínez Gallegos** como líder sindical del sector Hotelero y Gastronómico del país.

De entrada, manejará unos 40 mil agremiados dispersos en la mayoría de zonas turísticas que incluye Cancún como primer destino de México en captación de divisas y la Ciudad de México.

A ver como le cae al Presidente López Obrador este nombramiento de esta nueva generación con 35 años de edad y con títulos en el ITAM y la Libre de Derecho, viene con esa preparación porque apreciara que no gusta mucho al que manda en Palacio Nacional.

RECORTE PRESUPUESTO AL INE EN PUERTA

La vista del consejero presidente del INE, **Lorenzo Córdova** a la Cámara de Diputados para participar en los foros para la nueva reforma electoral que promueven en el PRD de **Luis Cházaro**, dejó entrever que ese instituto como arbitro electoral enfrentará, otra vez un recorte del Presupuesto.

Anda rondando en los morenos que es mucha lana la que les dan a ese instituto y que no están de acuerdo, entonces la bancada de **Ignacio Mier** y amando afilar la guillotina para darle un raspón a esos miles de millones que se destinan. Dice el mandamás del INE que si se recorta el Presupuesto, de manera irracionales, estaría en riesgo la organización de los procesos electorales. Y de su sueldo y de los consejeros que ganan 250 mil mensuales más otras prestaciones, simplemente que la Corte decida.

* Jachavez77@yahoo.com

